

Polri Peduli Lingkungan, Polres Pasuruan Bersama Warga Bersihkan Sampah Sungai

Achmad Sarjono - PASURUAN.GOBLOG.CO.ID

Jul 13, 2023 - 14:28



PASURUAN - Tidak hanya Peduli terhadap warga, namun Kepolisian juga peduli terhadap kebersihan Lingkungan seperti yang terlihat dan dilakukan oleh Kasubag Binkar SDM Polres Pasuruan AKP Suparlan bersama anggota Polres dan Polsek jajaran Polres Pasuruan tampak terlihat membersihkan tumpukan

Sampah bersama warga, relawan, dan perangkat Desa.

AKP Suparlan bersama Personil Polres Pasuruan dan Polsek jajaran bersama warga melaksanakan kerja bakti membersihkan tumpukan sampah yang menumpuk di gorong-gorong dan aliran sungai menuju persawahan di Desa Manaruwi, Kecamatan Bangil, Kabupaten Pasuruan. Kamis (13/07/2023).

AKP Suparlan mengatakan kegiatan ini sebagai salah satu wujud bentuk Kekompakan, Kebersamaan dan Kepedulian serta Cinta Kebersihan lingkungan oleh Polri, sehingga turut hadir dan andil dalam kegiatan kerja bakti bersama masyarakat sekitar untuk membersihkan lingkungan agar terlihat lebih indah serta tidak mengganggu pengairan di sawah dan mencegah terjadinya wabah penyakit yang disebabkan oleh bakteri akibat sampah yang menumpuk.

"Kami dari pihak Kepolisian berharap dengan kegiatan semacam ini akan meningkatkan kekompakan, sinergitas dan kebersamaan dalam segala hal, khususnya peningkatan dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat," ucapnya.

"Tak hanya terlihat bersih dan indah dipandang, namun juga memberikan kemudahan bagi para Petani yang Sawahnya kekurangan aliran air akibat banyaknya sumbatan sampah di sungai, dan warga terhindar dari pencemaran lingkungan," jelasnya.

Fendi salah satu Warga Desa Manaruwi mengucapkan terima kasih kepada Polres Pasuruan yang peduli kebersihan lingkungan khususnya kebersihan sampah yang menyumbat aliran sungai di desanya.

" Saya ucapkan terima kasih kepada anggota Polres Pasuruan yang peduli kebersihan dan turun langsung dengan dibantu warga sekitar untuk bersama sama membersihkan sampah yang menyumbat aliran air sungai, sehingga dengan dibersihkannya sampah tersebut maka air irigasi menjadi lancar kembali ", ucap Efendi.